

LARGENTIÈRE |

Ligne d'Arts débute sa 4^e édition

Et oui, déjà quatre ans que ce festival rayonne sur le Val de Ligne, grâce à l'enthousiasme des artistes, qui en font un rendez-vous incontournable. Mais comme cela a été unanimement souligné lors de l'inauguration vendredi 14 avril, au soir, à la salle des fêtes, tous les talents, toute l'énergie, de tous les artistes et bénévoles sont d'incomparables atouts qui font de cette 4^e édition une cuvée exceptionnelle.

En effet que ce soit à la salle des fêtes ou au-dessus, dans les salles du tribunal, ce beau et grand moment culturel permet de voir l'excellence qui caracté-

térise les métiers d'Art, diversité des techniques, des matériaux utilisés, ancestraux pour certains, mais toujours innovants. À aussi était applaudie la prouesse décorative réalisée par les membres de trajectoire, qui grâce à cette métamorphose, le temps d'un festival, porte bien son nom.

Ligne d'Arts c'est aussi pendant trois jours, des animations dans les villages du Val de Ligne : Largentière, Joannas, Uzer, Chassiers, Sanilhac. Des concerts, de la poésie, des expositions : photos, peintures, créations, découverte de la peinture végétale. Des artistes parta-

geant leur passion avec le public. La diversité des objets présentés traduit tout à fait la richesse artistique du territoire ardéchois, qu'il convient de promouvoir, comme le fait la communauté de commune du Val de Ligne, qui cette année assume entièrement tout le financement.

En effet cette année malgré les un million d'euros attribués par la Région pour les métiers d'arts de Rhône Alpes, Ligne d'Arts 2017 n'en n'a pas bénéficié.

Bon festival, encore plus de visiteurs que l'an dernier et des stands vides lundi soir, c'est tout ce qu'il faut vous souhaiter.



À la salle des fêtes et dans les salles du tribunal, l'exposition est à découvrir de 10 heures à 19 heures.